



El Gobierno emplaza al portavoz del PP y a los presidentes de Canarias y Ceuta para retomar las negociaciones de la reforma de la Ley de Extranjería

- El ministro Torres, presidente de la Comisión Interministerial de Inmigración, considera que con la carta enviada a Ursula von der Leyen queda resuelta la última condición que puso el PP para volver a sentarse

Madrid, 16 de noviembre de 2024.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, que preside la Comisión Interministerial de Inmigración, ha enviado una carta al portavoz del Partido Popular en el Congreso de los Diputados, al presidente de Canarias y al presidente de Ceuta para fijar una fecha y retomar así las negociaciones que concluyan con la modificación del artículo 35 de la Ley de Extranjería, que permita una acogida reglada de los menores migrantes no acompañados en todo el territorio nacional.

Esta invitación para una nueva reunión se produce después de que el Gobierno de España haya remitido una carta a la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, tal y como se acordó en la Comisión Interministerial celebrada el pasado 29 de octubre. Hay que recordar, porque así se hizo público, que esa fue la última condición que planteó el Partido Popular, y que esa condición queda también resuelta.

El objetivo del Gobierno de España es alcanzar cuanto antes un acuerdo sobre esta modificación legislativa, en la que se lleva trabajando desde el comienzo de la presente legislatura con el Gobierno de Canarias.

Como adelantó el ministro Torres el día 29 de octubre, la carta del Gobierno de España a la Comisión Europea explica las acciones emprendidas y coordinadas para la gestión del fenómeno migratorio en nuestro país.



Nota de prensa

Asimismo, y con la finalidad de seguir colaborando y explorando actuaciones conjuntas, el Gobierno, en la línea de las comunicaciones previas en esta materia, solicita “la ayuda que sea precisa” con el objeto de seguir dando respuesta a esta realidad compleja desde los valores más europeístas, como son la atención humanitaria y la atención especial a los más vulnerables, especialmente a los menores extranjeros no acompañados.

De esta forma, el ministro Torres considera que se tienen que volver a sentar las partes y propone acordar una fecha para retomar las reuniones entre el Gobierno de España, los ministerios implicados, la presidencia del Gobierno de Canarias, la presidencia de Ceuta y el portavoz del grupo del Partido Popular.